

開業のきっかけ

「美を通じて、女性や子供たちに生きる活力・生活の豊かさを提供したい」
これが、私の美容室を開業しようと思ったきっかけです。

私は両親が美容師ということもあり、小さい頃から髪の毛をいじって遊ぶことが好きでした。
今思うと美容師という道を選択したのも、両親の影響が大きかったように思います。

お客様と会話をしながら、楽しそうに仕事をしている両親の姿・・・
施術が終わり綺麗になったお客様の幸せそうな笑顔・・・
この2つのシーンは、特に印象に残っています。
「美」を提供する仕事は、その人の人生を明るく華やかにしていくんだと感じました。

私は、お客様のライフスタイルに合わせた「美容ライフ」の提案をしたいと思っています。
仕事をバリバリにしている女性もいれば、結婚し子育て中の女性もいます。
ひとりひとりそのライフスタイルは様々で、美に対してかけられる時間もお金も様々です。

その人に合った「美容ライフ」を提案し、その人の最高の美を提供したい。
今回独立を考えたのは、その想いを実現するためです。

「美」という大きなエネルギーを、できる限り多くの女性に提供していきたいと考えています。

また、美容室は全ての女性が2～3か月に一度、一生涯通い続ける場所です。
その女性にとって欠かすことのできない場所の可能性を広げていきたいと思っています。